

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU MARDI, 5 SEPT. 1911.

Ordre du Jour.

RAPPORTS

- 1.— BUREAU des COMMISSAIRES.—Pour exproprier les rues Ste-Anne et du Collège (quartier Bordeaux). (17 juillet.)
- 2.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour fermer les rues Robillard et Stadacona. (7 août).
- 3.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter une certaine propriété sur la rue Mansfield. (21 août).
- 4.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. Aimé Guertin de vendre du fourrage dans le quartier St-Denis. (21 août).
- 5.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à H. W. Spencer & Cie., d'ouvrir une boutique de réparations dans le quartier St-Georges. (21 août).
- 6.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour accorder les contrats pour certains égouts (5 septembre).
- 7.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour payer un compte de \$14,976.21 à M. F. C. Laberge. (5 septembre.)
- 8.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à la Cie des tramways d'établir une nouvelle ligne (5 septembre.)
- 9.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre aux autorités de l'hôpital Général de Montréal de construire une passerelle. (5 septembre.)
- 10.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour payer des sommes de \$14,000 et \$168.50 "re" Fabrique de Ste-Brigide. (5 septembre.)
- 11.— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Concernant le cas du sous-chef Marin. (5 septembre.)

MOTIONS

- 12.— WARD.—Pour abroger vote "re" édifice du Forum. (19 juin).
- 13.— WARD.—Pour annuler vote "re" pavage de la rue de la Montagne. (17 juillet).
- 14.— LAVALLEE.—Pour amender le règlement No 308 "re" bâtiments. (17 juillet).
- 15.— MORIN.—"Re" établissement d'une bibliothèque publique. (21 août).
- 16.— CLEMENT.—Pour amender le règlement No 413 "re" voitures. (5 septembre.)

REGLEMENTS

- 17.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Cie "Montreal Water & Power Co." (14 février) (N. Lapointe).
- 18.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 "re" voûtes. (21 février). (Robinson). (Imprimé).
- 19.— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395 concernant la vente de journaux. (Tétreau). (13 juillet). (Imprimé).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF TUESDAY, SEPT. 5th, 1911.

Order of the Day.

REPORTS.

- 1.— BOARD of COMMISSIONERS.—To expropriate St. Ann and College streets, Bordeaux ward. (17th July).
- 2.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To close Robillard and Stadacona Streets, (7th August.)
- 3.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase certain property on Mansfield St. (21st August).
- 4.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. Aimé Guertin to sell fodder, St. Den's Ward. (21st August.)
- 5.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow H. W. Spencer & Co. to open a repair shop St. George's Ward. (21st August).
- 6.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for certain sewers. (5th September.)
- 7.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To pay an account of \$14,976.21 to Mr. F. C. Laberge. (5th Sept.)
- 8.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow the M. S. Ry Co. to establish a new line. (5th Sept.)
- 9.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow the Montreal General Hospital to construct a bridge. (5th September.)
- 10.— BOARD OF COMMISSIONERS.—To pay sums of \$14,000 and \$168.50 "re" Fabrique Ste-Brigide. (5th September.)
- 11.— BOARD OF COMMISSIONERS.—Anent the case of sub-chief Marin. (5th September.)

MOTIONS.

- 12.— WARD.—To repeal vote "re" Forum building. (19th June).
- 13.— WARD.—To repeal vote "re" paving of Mountain St. (17th July).
- 14.— LAVALLEE.—To amend by-law No. 308 "re" buildings. (17th July).
- 15.— MORIN.—"Re" establishment of a public library. (21st August).
- 16.— CLEMENT.—To amend by-law No 413 "re" vehicles. (5th September.)

BY-LAWS.

- 17.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water & Power Co. (14th Feb.). (N. Lapointe).
- 18.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 "re" vaults. (21st Feb.). (Robinson). (Printed).
- 19.— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau). (13th July). (Printed).